
油本朋也 議員 

８月３～４日のセミナーのレポートです。 

 

1. 講師の大森氏は余談が多く、包括ケアの話が少なかったように思う。 

上から目線で話されているようで、あまり愉快ではなかった。 

 

2. とてもはきはきした話し方で聞きやすかった。 

自身の経歴をもとに説得力のある講演だった。 

 

3. 講師自ら取材し作成された番組を元にしたテーマで、大変迫力ある内容で、 

聞き入ってしまった。現在の状況が良く理解できて、実例を挙げ問題を 

提起し、国への具体的な対策を訴えていて感動し大いに共感しました。 

全体的に理解しやすく、滑舌もよく聞き取りやすく大変貴重な時間でした。 

早速書店に立ち寄り著書を買い求め、JR車内で熟読しました。 

 

4. 内容はわかりましたが、講師の方がご高齢ということもあり 

少し聞き取りにくかったのは残念です。 

 


